

Molina Ríos nombra a dos nuevos socios

Se trata de los abogados Felipe Correa y Rachid Ruiz. El estudio, además, anunció el lanzamiento de una nueva imagen corporativa y el traslado de sus oficinas desde el centro de Santiago a la comuna de Las Condes.

Miércoles, 10 de julio de 2019 a las 9:45



A.Z.C.

A sus tradicionales fundadores —Víctor Ríos y Carlos Molina—, desde ahora el estudio Molina Ríos, experto en temas de infraestructura, construcción y seguros, se suman dos nuevos socios: **Felipe Correa Molina**, especializado en litigios y arbitrajes, especialmente en materias civiles, de construcción, infraestructura, concesiones de obras públicas y seguros, y **Rachid Ruiz Cuellar**, con experiencia en litigios y resolución de controversias, especialmente relacionados con proyectos de ingeniería, construcción y seguros, entre otros.

El primero es abogado de la U. de los Andes, donde cursó un diplomado en Derecho

Inmobiliario de la Empresa, y LLM en Resolución Alternativa de Conflictos por la UST Minnesota (Estados Unidos). Además, es miembro de la nómina de Árbitros Jóvenes del Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago.

Ruiz, por su parte, es abogado de la U. Internacional SEK, donde cursó un diplomado en Derecho Inmobiliario, así como Magíster en Derecho del Trabajo y Seguridad Social por la U. Adolfo Ibáñez. Junto con esto, cuenta con un diplomado en Derecho Laboral de la Empresa por la U. de los Andes y otro de Especialización en Contratos y Daños de la U. de Salamanca (España).

Pero esto no es todo, porque la firma también anunció, además de una nueva imagen corporativa, el cambio de ubicación de sus oficinas: desde el centro de Santiago a la comuna de Las Condes.